
filiere integree droit franco allemand

Par paulette, le 05/03/2007 à 18:42

Bonjour a tous!
C'etait pour savoir si certains avaient fait des etudes de droit franco allemand a cergy ou a 
nantes et s'il pouvait discuter avec moi !
voilou merci d'avance
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